

CHILE / PORTADA

Indignación en Copiapó por el asesinato de “Negrito Chascón”, perrito comunitario de la comuna

El Ciudadano · 8 de enero de 2025

La Fiscalía investiga de oficio el violento ataque ocurrido en el sector Colonias Extranjeras, donde un hombre disparó repetidamente contra el animal. Vecinos y organizaciones exigen justicia y el endurecimiento de medidas contra el maltrato animal.



El brutal asesinato de «Negrito Chascón», un perrito comunitario del sector Colonias Extranjeras en Copiapó, ha desatado una ola de conmoción y repudio en el norte de país. **El trágico incidente ocurrió la noche del pasado viernes 3 de enero, cuando un hombre disparó repetidamente contra el animal, según registraron imágenes de una cámara de seguridad que captaron el violento suceso.** En el video se aprecia al atacante disparando a corta distancia mientras profiere gritos.

“La Municipalidad de Copiapó debe interponer una querella. El agresor ya estaría identificado, y su conducta representa un peligro para la sociedad”, señaló el diputado Sebastián Videla a través de sus redes sociales, respaldando las exigencias de justicia de los vecinos.

Frente a la gravedad del hecho y la indignación ciudadana, la Fiscalía Local de Copiapó inició una investigación de oficio. El fiscal Christian González informó que se encomendó a la Brigada de Delitos Medioambientales de la PDI realizar todas las diligencias necesarias para identificar y capturar al responsable, según informó La Cuarta.

«La Fiscalía de Copiapó se compromete con la defensa de los derechos de los animales. Este acto no solo infringe la ley, sino que también representa una amenaza para la comunidad. Solicitaremos las penas más altas y las medidas cautelares más estrictas para este grave delito», destacó González.

El caso de «Negrito Chascón» reaviva el debate sobre la protección de los animales y la necesidad de aplicar con rigor la Ley de Tenencia Responsable, conocida como Ley Cholito. Vecinos y organizaciones animalistas han exigido una respuesta contundente de las autoridades para evitar la impunidad y garantizar que el responsable enfrente las consecuencias legales.

La comunidad espera que este caso siente un precedente en la lucha contra el maltrato animal y refuerce la prevención de actos violentos que no solo afectan a los animales, sino también a la seguridad y convivencia en los barrios.

Fuente: El Ciudadano